



# Reise durch Irland, Tram Dublin, Isle of Man

Eine Präsentation  
von  
Hans Bodmer, Gossau ZH

Freitag, den 27. Januar 2017

Vereinsraum Siewerdstrasse 7 in Zürich-Oerlikon

Beginn 19.30 Uhr; Türöffnung ab 19.15 Uhr

In den Jahren 2015 und 2016 habe ich Irland bereist. Die Schwerpunkte waren einerseits die Strassenbahn und der Vorortsverkehr in Dublin und andererseits die Irische Eisenbahn, mit der ich über Cork, Killarney, Galway eine Rundreise gemacht habe. Im Sommer 2016 besuchte ich nochmals Dublin, wo der Ausbau der Strassenbahn in vollem Gang ist. Eine weitere Reise ging nach Sligo und Westport. Der zweite Teil der Reise war ein Besuch auf Isle of Man. Dampfbahn nach Port Erin, Pferdbahn in Douglas, Manx Electric Railway sowie die Bergbahn zum Sneafell waren die Schwerpunkte.



Die *Sächsitram-Bar* ist natürlich auch wieder bedient, wir haben Sandwiches, Kuchen und Getränke im Sortiment. Wir heissen wie auch immer Nichtmitglieder ganz herzlich zu dieser Veranstaltung willkommen.